



El director general de la Familia y el Menor visita el Centro de Apoyo y Encuentro Familiar (CAEF) 'Mariam Suárez'

La Comunidad atiende a más de 3.600 familias en los Centros de Apoyo y Encuentro Familiar

- Los CAEF ofrecen atención personalizada, confidencial y gratuita sobre las relaciones de pareja, y de padres e hijos
- Cuentan con servicios como encuentro familiar, atención psicológica, mediación, asesoría jurídica o escuela de familia
- La Estrategia de Apoyo a la Familia de la Comunidad busca mejorar la calidad de vida de las familias madrileña

13 de mayo de 2016.- Más de 3.600 familias son atendidas anualmente en los Centros de Apoyo y Encuentro Familiar (CAEF) de la Comunidad de Madrid, unos recursos que prestan una atención integral y especializada a las familias madrileñas a través de distintos servicios de carácter gratuito como encuentro familiar, información y atención psicológica, mediación familiar, asesoramiento jurídico y escuela de familia.

Los CAEF de la Comunidad de Madrid ofrecen atención personalizada y confidencial a todos y cada uno de los miembros de la familia con la ayuda de equipos multidisciplinares compuestos por psicólogos, abogados, trabajadores y educadores sociales con formación y amplia experiencia en el trabajo con familias.

La mejora del diálogo y la comunicación de la pareja; la llegada de los hijos y sus cuidados; una separación o un divorcio o la convivencia con adolescentes son algunas de las situaciones y problemáticas que se abordan desde los CAEF y que pueden afectar, en mayor o menor medida, el bienestar del grupo familiar o de alguno de sus miembros.

El director general de la Familia y el Menor, Alberto San Juan, ha visitado hoy el CAEF 'Mariam Suárez', donde la mediación familiar uno de los servicios más demandados por parte de las familias. Se trata de un servicio que trata de resolver los conflictos familiares con la intervención de una persona mediadora, que ayuda a la familia a alcanzar sus propios acuerdos consensuados, con el objetivo de facilitar que los menores puedan mantener



una buena relación personal con el progenitor con el que no convive o con otros familiares en situaciones de conflicto entre ellos.

Junto al 'Mariam Suárez', existen otros dos CAEF en la región, ubicados en las zonas de Alcorcón-Móstoles y de Majadahonda-Las Rozas, para dar cobertura a todas las familias que así lo requieren desde cualquier procedencia de la Comunidad de Madrid, en un horario de atención al público ininterrumpido de lunes a viernes, incluso durante el fin de semana para el funcionamiento del servicio de encuentro familiar.

ESTRATEGIA MADRILEÑA DE APOYO A LA FAMILIA

El Consejo de Gobierno ha aprobado esta semana la Estrategia de Apoyo a la Familia de la Comunidad de Madrid 2016-2021, que cuenta con 288 medidas y ha sido elaborada con criterios de transversalidad y cohesión, con la actuación global de todas las Consejerías del Gobierno regional.

A este respecto, la Comunidad de Madrid va a destinar un total de 2.696 millones de euros en los próximos seis años a distintas acciones para mejorar la calidad de vida de todas las familias madrileñas, y en especial, de las más necesitadas.

Entre los objetivos prioritarios de la Estrategia, destaca proporcionar a las familias el apoyo necesario para prevenir o eliminar la pobreza en todos sus miembros; facilitar la conciliación y corresponsabilidad familiar y laboral; apoyar la maternidad y paternidad, así como la función educativa de la familia y la parentalidad positiva; y ayudar a familias en situaciones especiales.